

## EMPRESAS CUBANAS FINANCIAN PROYECTOS CIENTÍFICOS DEL INIMET

En el primer semestre del año se concretó la firma de los contratos del INIMET para la ejecución de proyectos de investigación, desarrollo e innovación con financiamiento empresarial, con el objetivo de resolver problemas científicos relacionados con la metrología, de los que se presentan en el desempeño del sector empresarial.

Estos proyectos están dirigidos a la organización y establecimiento de los programas de aseguramiento metrológico de las producciones y servicios de las empresas y a la garantía de trazabilidad metrológica para instrumentos y sistemas de medición situados en puntos de control importantes de los procesos de medición, pero que no pueden garantizar actualmente su calibración en el país.

Durante el año 2019 se firmaron los contratos para la ejecución de estos proyectos con la empresa TECNOMÁTICA, de CUPET, del Ministerio de Energía y Minas, el Centro de Ingeniería e Investigaciones Químicas del Grupo Empresarial de la Industria Química, del Ministerio de Industrias, y con el Grupo Empresarial Ganadero, del Ministerio de la Agricultura.

Estas acciones contribuyen a la articulación entre los centros de investigación y las empresas y al cumplimiento de los principios de la política para el perfeccionamiento del sistema de normalización, metrología, calidad y acreditación.



Firma del contrato para un proyecto I+D+i entre el INIMET y el Centro de Ingeniería e Investigaciones Químicas (CIQ) entre los directores de ambos centros, el máster Nelson Villalobos Hevia, del INIMET, y el máster Ricardo Trujillo Hervis, del CIQ.



Firma del contrato para un proyecto I+D+i entre el INIMET y la empresa TECNOMÁTICA, entre los directores de ambos centros, el máster Nelson Villalobos Hevia, del INIMET, y el ingeniero Armando Estévez Alonso, de TECNOMÁTICA.